
Être heureux, à mon avis, ça change selon

l'âge. Quand on est petit, ou bien à

l’adolescence, être heureux, c’est réaliser notre

rêve, être aimée… Quand j'ai travaillé, j'ai vécu

des moments très agréables en connaissant

d'autre gens, d'autres cultures, j’ai visité

d'autre pays, j'ai appris d'autres langues, j'ai

connu beaucoup de choses. J’ai appris que

d’être heureux, ce n’est pas obtenir des choses

luxueuses. Mais être heureux, c'est d'aimer ce

qu’on fait au lieu de faire ce que tu aime parce

que rarement on fait ce qu on aime mais

presque toujours on fait ce qu on qu’on n’aime

pas. Pour l’instant, je peux te dire que je vis des

moment heureuse avec ma mère, en chantant,

en préparant quelques plats, en regardant un

film, en marchant dans la ville. C’est ça qui me

rend heureuse : c’est moi !

Faiza 42 ans Ouezzane
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